

Bonne et heureuse année

La *Semaine religieuse* souhaite à ses lecteurs, pour la nouvelle année, toutes les bénédictions spirituelles et temporelles qu'ils peuvent désirer. Elle leur souhaite particulièrement de ne pas perdre de vue l'*Unum necessarium* de l'Évangile, au milieu de ces flots d'affaires, d'intérêts, d'événements, dont se compose la vie moderne. Plus que jamais l'homme arrive aujourd'hui à la mort sans presque s'apercevoir qu'il a vécu. Il importe donc, plus que jamais aussi, de se mettre en garde contre cet oubli des fins dernières, si général de notre temps, même chez les chrétiens.

Le Jubilé pontifical

C'est le 20 février prochain que se terminera la 25^e année du glorieux pontificat de Sa Sainteté Léon XIII, et c'est ce jour-là que l'on présentera à Sa Sainteté la Tiare d'or que lui offre le monde catholique tout entier. Le Saint-Père se servira de cette Tiare le 3 mars, dans la grande cérémonie religieuse qui terminera solennellement l'année jubilaire. Nos lecteurs se réjouiront d'avoir pris part à l'offrande de ce cadeau précieux et de l'*Obole de l'amour filial* qui sera offerte en même temps.

Après révision attentive des listes, nous avons constaté que la souscription, ouverte par la *Semaine religieuse* pour la Tiare d'or, a produit la somme de \$1213.30. Nous sommes d'autant plus satisfait de ce résultat que notre ambition était fort modeste ; nous aurions été content d'un montant cinq ou six fois moindre. Aussi, avons-nous évité, après l'ouverture de la souscription, toute insistance en sa faveur : car il y a tant d'œuvres qui, de nos jours, sollicitent la charité des fidèles ; d'autant plus que tous les diocèses de l'univers étaient invités à concourir à l'offrande de la Tiare d'or. Nous avons même

évit
autor
ment.
ment
tion
part
mand
No
ont ré
assuré
unive
No
cette
pour l
vure,
En
souser
ges-soi
prévoi
nombr
Bolog
nous a
Tiare
Or, il

Ce f
sement
mes Or
nement
de Lui
chréti
TIARE
Les
et aussi
affluer